



 Mulch de pin est conçu pour améliorer le confort de couchage et la gestion des litières animales.

- **Confort des pattes** : Offrant un sol meuble et naturel, il procure un confort optimal aux animaux habitués à évoluer sur des sols forestiers, réduisant le stress sur leurs pattes.
- **Réduction des odeurs** : Limite les mauvaises odeurs, créant ainsi un environnement agréable pour les animaux et leurs soigneurs.
- **Valorisation des ressources** : Facilite la gestion des déchets animaux en permettant une dégradation naturelle, contribuant à une gestion durable des litières.

Le Mulch de pin est donc une solution pratique et écologique pour maintenir des espaces propres, confortables et sains tout en optimisant la gestion des litières.



 Pine mulch is designed to improve bedding comfort and animal litter management.

- **Paw Comfort**: Providing a soft and natural surface, it offers optimal comfort to animals accustomed to forested terrain, reducing stress on their paws.
- **Odor Reduction**: Limits unpleasant odors, creating a pleasant environment for both animals and their caretakers.
- **Resource Valorization**: Facilitates the management of animal waste by allowing natural decomposition, contributing to sustainable litter management.
- The pine Mulch is therefore a practical and eco-friendly solution to maintain clean, comfortable, and healthy spaces while optimizing litter management.

Références	Désignation	Dimensions	Conditionnement
AC-MULCH	MULCH DE PIN	20/40 mm	Big bag : 1m3 En vrac : 90 m3